
「
こ
の
歳
で
、
引
っ
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す
な
ん
て
考
え
ら
れ
な
い
」

住
民
追
い
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す
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線
道
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中
止
を
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巨
額
な
税
金
を
使
っ
て

住
民
の
土
地
を
買
収
し
、

２
０
ｍ
道
路
を
新
た
に
つ

く
る
２
９
号
線
計
画
に
立

ち
退
き
を
迫
ら
れ
て
い
る

住
民
か
ら
引
き
続
き
反
対

の
声
が
あ
が
っ
て
い
ま
す
。

こ
の
道
路
は
７
０
年
前

の
終
戦
直
後
に
作
ら
れ
た

と
さ
れ
る
も
の
。
住
民
か

ら
は
「
急
に
防
災
対
策
だ

か
ら
と
い
う
が
口
実
に
す

ぎ
な
い
」
「
７
０
年
も
た

ち
街
の
様
子
も
様
変
わ
り
、

時
代
錯
誤
の
計
画
に
、
巨

額
な
税
金
を
使
う
と
は
お

か
し
い
」
「
道
路
よ
り
保

育
園
や
特
養
ホ
ー
ム
に
こ

そ
税
金
を
使
っ
て
」
と
声

が
あ
が
っ
て
い
ま
す
。

か
つ
て
品
川
区
議
会
で

は
３
度
の
反
対
決
議
を
全

会
一
致
で
可
決
。
と
こ
ろ

が
品
川
区
長
が
都
と
連
携

し
計
画
推
進
を
示
す
と
、

自
民
、
公
明
ら
与
党
は
賛

成
へ
と
態
度
を
急
変
。
そ

の
た
め
住
民
と
の
間
に
様
々

な
問
題
が
起
き
て
い
ま
す
。

高
齢
者
か
ら
は
「
ず
っ

と
地
域
な
か
よ
く
暮
ら
し

て
き
た
の
に
、
突
然
に
道

路
を
つ
く
る
か
ら
土
地
を

売
っ
て
ほ
し
い
と
は
ひ
ど

い
。
こ
の
年
で
新
し
い
土

地
に
引
っ
越
す
な
ん
て
考

え
ら
れ
な
い
」
と
不
安
を

か
た
り
ま
す
。

裏
へ

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ツイッター、ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

用地取得は数％のみ
「測量、調査、捺印等の一切の協

力はしません」と２９号線に反対

するステッカーが各地域に張り出

され、用地取得率も大崎地区３％、

戸越地区４％、豊町地区９％、西

大井地区７％とごくわずか。境界

立ち会いですら、約２割の方が拒

否（建設局昨年９月時点）するなど、

２０２０年完成は完全に不可能な

状況がわかりました。



２
月
末
よ
り
始
ま
っ
た

区
議
会
に
て
、
改
め
て
２

９
号
線
道
路
の
中
止
を
求

め
ま
し
た
。

区
は
こ
の
計
画
を
「
震

災
時
の
火
災
拡
大
が
道
路

で
焼
け
ど
ま
る
」
と
説
明

し
ま
す
。

新
潟
の
糸
魚
川
で
は
１

４
７
棟
の
住
宅
が
火
災
の

拡
大
で
焼
失
す
る
と
い
う

深
刻
な
被
害
を
も
た
ら
し

ま
し
た
。

と
こ
ろ
が
都
の
資
料
に

は
、
仮
に
２
９
号
線
道
路

が
完
成
し
て
も
５
０
０
棟

以
上
の
住
宅
焼
失
を
想
定

し
て
い
ま
す
。

そ
こ
で
共
産
党
は
「
糸

魚
川
と
比
較
に
な
ら
な
い

程
、
燃
え
広
が
る
想
定
の

ど
こ
が
防
災
対
策
な
の
か
」

と
た
だ
し
ま
し
た
。

し
か
し
区
は
道
路
建
設

と
沿
道
不
燃
化
で
「
燃
え

な
い
、
燃
え
広
が
ら
な
い

街
が
実
現
」
と
あ
く
ま
で

防
災
対
策
だ
と
説
明
。
根

拠
が
無
く
て
も
、
住
民
に

防
災
対
策
だ
と
言
え
ば
、

説
得
で
き
る
と
で
も
考
え

て
い
る
の
で
し
ょ
う
か
。

防
災
対
策
と
は

首
都
直
下
大
地
震
の
被

害
か
ら
住
民
を
守
る
防
災

対
策
と
は
、
新
た
な
道
路

建
設
で
は
な
く
、
被
害
を

防
ぐ
住
宅
耐
震
化
や
感
震

ブ
レ
ー
カ
ー
、
避
難
所
運

営
の
改
善
こ
そ
急
務
で
す
。

結
局
、
こ
の
計
画
の
狙

い
と
は
、
巨
額
な
税
金
で

住
民
の
土
地
を
買
収
し
道

路
を
整
備
。
そ
し
て
道
路

の
沿
道
に
〝
高
層
マ
ン
シ
ョ

ン
を
建
設
し
た
い
〟
が
本

当
の
狙
い
で
は
？
。
住
民

よ
り
も
一
部
の
利
権
を
優

先
す
る
〝
政
治
の
闇
〟
が

道
路
問
題
に
も
共
通
で
す
。

無
駄
な
道
路
は
中
止
さ

せ
る
し
か
あ
り
ま
せ
ん
。

３月１９日（日）に開催された、羽田増便による品川低空飛行に反対する第８回目の

集会＆デモ行進が大井町駅周辺で開催され、１００名を超える方が参加しました。企画

をした「区民の会」は「多くの人に危険な計画を知って頂いて、いっしょに反対の声を

あげよう」と力強く訴え、当日は共産党より山添拓参議院議員、白石たみお都議、共産

党区議団、生活者ネットより吉田区議が挨拶。なかつか亮区議も参加しました。

駅前宣伝 火曜日朝７時半～大井町駅、金曜日朝７時半～西大井駅、土曜日夕方４時～大井町駅

なかつか亮プロフィール

１９７５年生まれ（４１歳）／伊藤小、冨士見台中出身／イタリア料理６年勤務後、０３

年に２７歳で初当選／現在、区議４期、党区議団副幹事長／得意料理：パスタ／家族：妻

品川低空飛行は中止を

集会で挨拶をする白石たみお都議（中央）と山添拓参議院

議員、共産党品川区議団。右は大井町駅前でのデモ行進。

羽田空港

国際線増便問題


